

ロッキード犯 田中角栄 弹劾！ 反動中曾根内閣打倒

交渉報
速報

● 8年度新賃金精算払い決定！
● 精算日：2月28日以降準備出来次第

尚、配分詳細
は別途。

金力、権力を利用し私腹をこやした、金権汚職と腐敗の元凶・田中角栄に対する「徴役五年、追徴金五億円」の求刑は当然であり、むしろ軽いと

自民党の暗黒政治を許すな

田中はロッキード判決のりきりをかけて中曾根を選び、中曾根は田中救済を約束して登場し、後藤田、泰野、山本、斎藤という内務・警察出身者、二階堂、加藤六月のロッキード犯で構成する内閣をつくりました。

田中はロッキード判決のりきりをかけて中曾根を選んで、中曾根は田中救済を約束して登場し、後藤田、泰野、山本、斎藤といふ内務・警察出身者、二階堂、加藤六月のロッキード犯で構成する内閣をつくりました。

田中はロッキード判決のりきりをかけて中曾根が、いま公然と居直り、無実を主張し、自民党内最大派閥をひきいて再び権力の座に着こうとしているのです。

田中は、一機数十億円もする航空機の売り込み競争につけてこみ、ロッキード社・トライスターを全日空に売り込む工作をし、その見返りとして五億円の大金を手に入れたのです。

こうした悪質で恥ずべき犯罪を行つた田中角栄が、いま公然と居直り、無実を主張し、自民党内最大派閥をひきいて再び権力の座に着こうとしているのです。

田中角栄は、内閣総理大臣という地位を利用し

数々の悪事を働いてきましたが、とりわけ航空行政の決定権を握る特権を利用してロッキード汚職事件は、歴史に残る最大の汚職事件といえます。

田中角栄は、内閣打倒の集会が全国で開かれ、動労千葉は県労連主催の「千葉県労働者集会」に参加するとともに、幕張支部青年部は早朝より幕張本郷駅で、「田中弾劾」のピラマを行いました。

中曾根内閣は政治危機を

軍事大國化・改憲、警察

支配でのりきる凶悪な内閣

いわざるを得ません。

また、この日「田中角栄弾劾・中曾根内閣打倒」の集会が全国で開かれ、動労千葉は県労連主催の「千葉県労働者集会」に参加するとともに、幕張支部青年部は早朝より幕張本郷駅で、「田中弾劾」のピラマを行いました。

ロッキード汚職事件被告・田中角栄に対し、徴役五年、追徴金五億円の求刑が行われました。

また、この日「田中角栄弾劾・中曾根内閣打倒」の集会が全国で開かれ、動労千葉

は県労連主催の「千葉県労働者集会」に参加するとともに、幕張支部青年部は早朝より幕張本郷駅で、「田中弾劾」のピラマを行いました。

三里塚・国鉄決戦爆発、中江選勝利で迎撃せよ

日刊 動労千葉

83.1.28

No. 1252

国鉄千葉動力車労働組合

千葉市要町一一八（動力車会館）
(鉄電)一九三五六六・(公衆)〇四七二二二七二〇七

